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会 議 結 果 

会議名 平成２８年度 第２回西尾市地域公共交通活性化協議会 

日時 平成２９年１月１３日（金） 午後２時３０分～午後３時３０分 

場所 西尾市役所 １階 多目的室 

出席者 西尾市地域公共交通活性化協議会委員１８名  事務局３名 

（欠席：加藤博和氏、髙津道子氏、古田寛氏、小島正義氏、中村行男氏、岡田文雄氏、

木本正則氏） 

傍聴者 ４名 

議 事 下記のとおり 

１開会 

・委員の変更（西尾市民生委員児童委員協議会会長、愛知県西尾警察署交通課課長） 

 

２議題 

（１）役員の改選について（協議事項） 

○事務局 

 ・協議会設立当初より会長を務めていただいた安藤氏の民生委員児童委員協議会会長退任に伴い、 

新たに会長を選任する必要がある。意見等がなければ、事務局案を提示させていただきたい。 

 ・安藤氏の意向も反映し、西尾市シルバー人材センターの石原氏に会長をお願いしたい。また、 

石原氏には現在監査委員を務めていただいているため、後任の監査委員を西尾市名鉄西尾・蒲 

郡線応援団の颯田氏にお願いしたい。 

 

◎議題（１）について全会一致で承認。 

 

○石原会長 

 ・この協議会については、新しい西尾市の市民の足を確保し創っていく場だと認識しており、前 

任の安藤会長がうまくリードして今の形を作ってきた。自分が引き継ぐにあたり不安は募るが、 

皆様の力を借りながら目標に向けて一歩ずつ前に進んでいきたい。 

 

（２）規約の改正について（協議事項） 

○事務局 

 ・資料１により説明。 

 

◎議題（２）について全会一致で承認。 

 

（３）一色地区における乗継拠点の整備について（協議事項） 

◯事務局 

 ・資料２により説明。 

 

◎議題（３）について全会一致で承認。 

 

（４）地域公共交通確保維持改善事業に係る自己評価について（協議事項） 

◯事務局 

 ・資料３、参考資料１により説明。 
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○石屋委員（愛知県振興部交通対策課 代理） 

 ・今回の評価のメインはフィーダー系統であるいこまいかーだが、中部様式の中で地域間幹線系 

統についても溶け込ませていただいている。事務局から話があったとおり、地域間幹線系統も 

国庫補助金を受けているが、県が事務局となる愛知県バス対策協議会が計画を申請している関 

係で自己評価についても愛知県バス対策協議会で行っており、運行事業者や沿線自治体に取組 

状況の照会を行い、参考資料１の２ページ目のような形で取りまとめている。計画等は県で作 

成しているが、路線を利用するのは当然地元の皆様であり、利用促進等も地元が行うものであ 

るため、関心を持っていただきたい。 

 

○事務局 

 ・石屋委員から補足いただいたが、参考資料１の２ページ目に地域間幹線系統として、岡崎市と 

西尾市を結ぶ岡崎・西尾線、碧南市と西尾市を結ぶふれんどバスについての評価を記載してい 

る。各運行事業者、岡崎市、碧南市、西尾市で作成しているので、こちらの内容についても併 

せて確認いただきたい。 

 

◯渡邉委員（中部運輸局愛知運輸支局 代理） 

 ・自己評価については、愛知運輸支局を通じて中部運輸局へ提出していただくが、中部運輸局か 

ら若干の修正が入る場合があるため、その際は事務局一任としていただきたいと思う。 

 

◎議題（４）について全会一致で承認。 

 

３意見交換 

 

４その他 

 ・机上配布の各種イベントチラシについての案内。 

 

５閉会 

以上 


